

## Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sosialisasikan Giat Goes to School" di SMP Plus Buniwangi

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALIS.ID](http://SUKABUMI.JURNALIS.ID)

Feb 21, 2024 - 12:30



**Aipda Rustian Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi**

*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sosialisasikan Giat Goes to School" di SMP Plus Buniwangi*

Dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban, Aipda Rustian S.Pd, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi dari Polsek Palabuhanratu, menyelenggarakan kegiatan "Giat Goes to School" di SMP Plus Buniwangi hari ini.

Dengan penuh semangat, Aipda Rustian S.Pd memulai sesi sosialisasi pukul 11.00 WIB di aula SMP Plus Buniwangi. Dalam kesempatan yang penuh interaktif tersebut, beliau menyampaikan beberapa himbauan penting kepada

para siswa dan siswi SMP Plus Buniwangi.

Poin pertama yang disorot adalah tentang pentingnya menjaga kedamaian di lingkungan sekolah dan masyarakat. Aipda Rustian menekankan agar para pelajar tidak terlibat dalam aksi-aksi negatif seperti tawuran antar pelajar atau bergabung dengan geng motor yang dapat mengganggu ketentraman warga.

Selain itu, dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba dan zat adiktif lainnya, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada seluruh siswa untuk menjauhi barang-barang terlarang tersebut.

"Tidak hanya itu, penggunaan kendaraan bermotor juga menjadi perhatian kita bersama. Saya mengingatkan kepada para siswa yang menggunakan sepeda motor untuk selalu tertib berlalu lintas, menggunakan helm standar SNI, dan menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan," ungkap Aipda Rustian.

Dalam upaya mencegah tindak kejahatan, terutama pencurian kendaraan bermotor, Bhabinkamtibmas juga memberikan tips kepada siswa-siswi untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan ganda kunci.

Terakhir, dengan adanya momen pasca pemilu, Aipda Rustian mengajak seluruh siswa untuk tetap menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif dan aman.

Kegiatan berjalan dengan lancar dan diakhiri dengan harapan agar pesan-pesan tersebut dapat diimplementasikan dalam kehidupan sehari-hari oleh seluruh siswa dan siswi SMP Plus Buniwangi.